



ANTICIPAN BATALLA

Oposición acusa presión a consejeros de CDMX para dar “mayoría tramposa”

Es una “muy mala señal de autoritarismo por venir”, alerta Álvarez Icaza

“Bajo presión”, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) avaló un acuerdo “tramposo”, un “fraude monumental” y un “robo y engaño a la voluntad popular” para dar una “mayoría artificial” a Morena y sus aliados en el Congreso capitalino, acusó la oposición.

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, alertó que en el IECM “hay presiones a los consejeros electorales para imponer un proyecto tramposo” y poder otorgar una “mayoría artificial” a la coalición de Morena, denunció.

“La sobrerrepresentación que pretende Morena es una inminente

violación a la voluntad ciudadanía y a la ley”, criticó.

“Están presionando a las consejeras y consejeros del IECM para imponer un proyecto tramposo y tener una mayoría calificada artificial en el Congreso de la Ciudad de México”, denunció.

Por lo anterior, dijo, “hacemos un llamado enérgico a las autoridades electorales para impedir que el oficialismo siga metiendo las manos y violando la democracia. No lo permitiremos”, sostuvo.

Jorge Álvarez Máynez, excandidato presidencial de MC, reclamó también que “lo que está sucediendo con el Congreso de la CDMX sí es un fraude monumental”.

Criticó que “los mejores aliados de que pase inadvertido son quienes hacen de la histeria su tono político permanente, abusan de los

adjetivos y prenden las alertas sin sentido”.

Emilio Álvarez Icaza, senador y parte de la organización Frente Cívico Nacional, acusó que el IECM beneficia ilegalmente a Morena con curules en el Congreso de capital.

A través de redes sociales, el también representante del PRD ante el Consejo General del INE sostuvo que el instituto cambió la lista de asignación de legisladores locales plurinominales.

“En el IECM están haciendo la burda maniobra de cambiar el acuerdo de asignación de diputaciones de la CDMX para beneficiar cínicamente a Morena”, denunció.

Calificó de “un robo y un engaño a la voluntad popular, muy mala señal de autoritarismo por venir”.

El dirigente del PAN capitalino, Andrés Atayde, reclamó al IECM que “convalidó otro golpe a la democracia”, y que “de la forma más atípica e ilegal cambiaron el proyecto de asignación de diputaciones de representación proporcional, justo antes de la aprobación del proyecto original”.

Arturo Rosas, del PRD, reprochó la “mayoría indebida e ilegal” de Morena y demandó a los consejeros electorales “revisar las redes sociales de los siete diputados *chapulines*, para que vean el claro apoyo que realizaron por Morena”, partido al que dicen no pertenecer.

—Victor Chávez y Pedro Hiriart